

たまたま見つけたさくら

～突然の雨漏り！どこ頼む？～

築約30年、大手ハウスメーカーの戸建
ふと天井を見上げると、何と床板の
雨漏り、すぐにハウスメーカーに来て
もらい点検依頼。調査の結果、
原因らしいのは既に外壁の外壁
塗装・屋根の補修工事で少しことも
漏れは止まりません。向いの
原因の特徴は難しく修理が
外壁塗装と屋根の補修工事を
してしまったところ。
当時は、夫婦二人の年金暮らし
高齢者扶養手当をもらっていたところ
ふと毎日床に見に千シラニ。
地盤に深い、リフォームや新築
の施工は塑料でこもるかのとおり
見えます。たまに車の通じてから
「さくら」の看板を見たダメ元で電話
相談に入り、高齢者扶養手当
考こうじた。高い住宅をひいて
雨漏りの人はいるが、修理してもら
うとの希望を伝えました。専門の
屋根専門の方と話をしました。
トイレのアクリロームと差に
予算に見合った修理が完了しました。
何よりも心強かったのが、雨漏りが
併んでも修理が止まらない
強烈な雨と言つてからも直りました。

嬉しいお手紙
いたしました！

株さくらの吉村です。
今日は交野にお住いのTさまのお話で
す。Tさまは木津川にも持ち家があり、
約30年前に大手ハウスメーカーで建て
られました。Tさまのお母さまが暮ら
しておられましたが、数年前お亡くな
りになってからは空き家状態でした。
自分達も1~2年のうちに交野を
離れて木津川に移ろうかと、
週に一度通りながら手入れを
し始めたところ・・・

「おうち時間」が増えて、今まで
気付かなかつた所が、気になつて
きたと、最近よくお聞きします。
みなさま、健やかに
お過ごしでしょうか？
妙見桜並木通り
株さくらの吉村です。

今回は交野にお住いのTさまのお話で
す。Tさまは木津川にも持ち家があり、
約30年前に大手ハウスメーカーで建て
られました。Tさまのお母さまが暮ら
しておられましたが、数年前お亡くな
りになってからは空き家状態でした。
自分達も1~2年のうちに交野を
離れて木津川に移ろうかと、
週に一度通りながら手入れを
し始めたところ・・・



2021.6.7 発行
復刻版 第59号

「どうしよう・・・」大手メーカーに調査
料金を支払った帰り道、車を運転しながら
「どうやつたら相談できるやろ？」
と悩んでいた矢先、たまたま
「さくら」の看板が見えて、チラ
シが入っていたのを思い出された
というわけです。

チラシには『相談、見積り無料！』って

確かに書いてあった！ダメ元で行ってみよ！

この日さくらの受付担当は、さくら自慢の

相談窓口のプロ、齊藤がヒアリング。

その後、

僕が引き継ぎ、まずは見に行くことになり

ました。木津川のお宅へ。二階建ての二階

の屋根にのぼって、怪しい所から壁つたいに

見て、家の構造も見ました。

「めくってみなわからん！」「やつてみなわ

らん！」は最後の言葉やと思つてます。

僕はスタッフにも、そう言つてます。雨漏

り診断は、みんな何とか止めようと、必死

でさがります。実はめっちゃ離れたところの壁

中の電線をつたつたり・・とかもあるんです。

工事中、何度も「ほんまに雨漏り止まるか

なう」と心配されてました。そのたびに僕

は「絶対に止めてみせます！」と言つていま

した。建ててくれたところに「わからん！」

と言われたら、誰でも、どうしたらいいん

やろ？ってなりますよね。

やろ？ってなりますよね。